

Ibagué, 17 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1996

## Alcaldía y SETP ‘le pusieron la lupa’ a busetas como antesala del Día sin carro y sin moto en Ibagué

*Con operativo en el que se revisó el estado de la silletería, llantas, carrocería, entre otros aspectos, se busca que los vehículos que salgan a laborar estén en óptimas condiciones.*

La Alcaldía y el Sistema Estratégico de Transporte Público de Ibagué, SETP, realizaron operativos en los diferentes terminales de ruta, verificando el estado de los vehículos para la prestación del servicio este miércoles 18 de septiembre, en el Día sin carro y sin moto.

*“Se revisó el estado de las luces, llantas, sillas y de toda la carrocería”, manifestó Yuri Cervera Ortiz, directora Operativa del SETP, quien en compañía de su equipo técnico y agentes de tránsito buscan que los vehículos que operen en este día cumplan con los estándares de seguridad vial y estén en óptimas condiciones para ofrecer un servicio confiable.*

Es de recordar que esta jornada se llevará a cabo este miércoles 18 de septiembre de 6:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche.

### Recomendaciones

- **Planificación de viajes:** Se recomienda a los ciudadanos planificar sus viajes con anticipación y utilizar el transporte público como una alternativa principal durante la jornada.

- Cumplimiento de normas: Respetar las normas de tránsito y las indicaciones del personal de movilidad en los puntos de la ciclovía o lugares de desplazamiento.
- Compartir medios de transporte como taxi o utilizar patines, patinetas, bicicleta entre otros para promover la movilidad sostenible.

Finalmente, el SETP y la Secretaría de Movilidad agradecen la colaboración de la ciudadanía y del personal del transporte público. La participación activa de todos contribuirá a la mejora de la movilidad urbana y al fortalecimiento de un transporte público más digno, eficiente y de calidad.